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HILDO ROCHA E PREFEITA EDINALVA BRANDÃO
INAUGURAM ESTRADAS EM SÃO FRANCISCO DO

BREJÃO
Publicado em 6 de dezembro de 2021 por Minuto Barra

Essas estradas são muito importantes porque beneficiam as regiões que produzem leite, gado e
outros produtos do setor rural de São Francisco do brejão.
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O deputado federal Hildo Rocha e a prefeita Edinalva Brandão inauguraram estradas municipais
importantes para o desenvolvimento do município que, no Maranhão, é considerado a capital do
leite. Em São Francisco do Brejão está a maior produção de leite e derivados do estado. As estradas
que ligam a sede do município ao povoado Serra dos Cravinhos e a que liga o distrito de Capemba
D’Agua ao povoado Lagoa do Pote são fundamentais para que o leite produzido, e outros produtos,
sejam escoados com um custo bem menor.

As obras foram financiadas com recursos públicos federais originários de emenda individual do
deputado Hildo Rocha. O parlamentar ressaltou que a construção das estradas significa a
realização de um sonho do ex-prefeito Ronei Alencar, falecido recentemente, vítima de infarto do
miocárdio.

“Ver essa obra concluída me alegra muito porque era um sonho, um desejo do nosso saudoso
amigo Ronei, construir essas estradas. Mas, infelizmente ele não teve tempo de concretizar esse
desejo. Entretanto, a prefeita Edinalva levou adiante esse projeto. Hoje, juntamente com a nossa
amiga Jeane, viúva do ex-prefeito Ronei, temos a satisfação de poder entregar essas importantes
vias de escoamento da produção. Essas estradas são muito importantes porque beneficiam as
regiões que produzem leite, gado e outros produtos do setor rural de São Francisco do brejão”,
destacou o deputado.

Obras importantes e bem executadas

Hildo Rocha elogiou a atitude da prefeita e ressaltou que as obras ficaram bem-feitas. “Fico feliz de
ver mais obras que a prefeita conseguiu fazer, mais obras de boa qualidade. Esses
empreendimentos contribuem para o fortalecimento da economia do município, vão gerar
empregos e renda. Isso me motiva a trazer mais recursos para que a prefeita Edinalva possa
proporcionar mais benefícios para a população de São Francisco do Brejão”, enfatizou Hildo Rocha.

 

Gratidão

A prefeita Edinalva também lembrou que o ex-prefeito Ronei tinha a firme determinação de
construir a estrada. “Quero agradecer ao deputado Hildo Rocha, por ter nos ajudado a concretizar
esse projeto que o querido Ronei tinha tanto desejo de fazer. Assim, aproveito a presença da nossa
amiga Jeane, primeira-dama, para também agradecer por ela ter vindo participar deste momento
histórico.  Peço a Deus que nos abençoe para que, juntos, possamos fazer muito mais pelo nosso
município. Para isso, contamos com o apoio do nosso deputado federal Hildo Rocha”, enfatizou
Ednalva.

Conquistas relevantes
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Trabalhador da agricultura familiar e presidente da Associação da Serra dos Cravinhos, o Sr.
Carlão enalteceu o trabalho da prefeita Edinalva.  “Nós estamos de parabéns por essa obra bem-
feita que a prefeita construiu com a ajuda do deputado Hildo Rocha. Além desse grande benefício,
ela conseguiu um trator para a nossa associação. Isso mostra que a prefeita tem um carinho
enorme pela nossa população. A gente só tem a agradecer e rezar para que ela possa continuar
esse trabalho e possa trazer mais benefícios para São Francisco do Brejão”, declarou Carlão.


